



InnHub La Punt ist für uns mehr als ein Bauprojekt. Es ist ein Ausdruck gemeinsamer Werte, handwerklicher Präzision und langfristiger Verantwortung. Im Namen der gesamten UFFER Familie bedanken wir uns herzlich bei der Bauherrschaft für das Vertrauen und freuen uns auf die Zusammenarbeit.

*InnHub La Punt is more than just a construction project for us. It is an expression of shared values, precision craftsmanship, and long-term responsibility. On behalf of the entire UFFER family, we would like to express our sincere gratitude to the building contractor for their trust and look forward to the collaboration.*

Enrico & Andrea Uffer,  
CEO/COO UFFER GRUPPE

# InnHub La Punt



Mitten im Engadin entsteht ein Ort der Innovation, Begegnung und Bewegung. Das vom weltbekannten Architekten Lord Norman Foster entworfene InnHub La Punt überzeugt durch sein Design und seine Funktionalität. Geprägt von der Engadiner Baukultur wird das Herz des Dorfes neu belebt. Von der Vergangenheit inspiriert, bereichert dieses Projekt die Gegenwart und formt unsere Zukunft.

*A place of innovation, encounter, and movement is being created in the heart of the Engadin. Designed by world-renowned architect Lord Norman Foster, InnHub La Punt impresses with its design and functionality. Influenced by traditional building culture from the Engadin, the heart of the village is being revitalised. Inspired by the past, this project enriches the present and shapes our future.*



## «Bös-ch da las generaziuns»

Der UFFER Generationenbaum vereint drei Holzarten, die unsere Wertewelt symbolisieren – Verantwortung, Innovation und Wertschöpfung.

### Responsibility SWISS STONE PINE\*

These branches represent the past, our roots, our values, and our traditions. They serve as a reminder of the responsibilities our ancestors took on for future generations. Graubünden benefits more than any other canton in Switzerland from the pioneering achievements of our ancestors.

\*The branches were created from the existing Swiss stone pines, which we had to remove from the site before construction began.

### Innovation SPRUCE\*

These branches represent the present, our collaboration, the development of innovations, and our pursuit of prosperity and happiness. They are numerous because the present has absolute priority. Only the present is in our hands, while the past and future are beyond our direct influence.

\*The branches are made from spruce wood harvested from our forests for the construction of InnHub La Punt.

### Value creation OAK\*

These branches represent the future, sustainable value creation and opportunities seized. The Generations Tree aims to promote the transformation to a climate- and energy-efficient society and support new models that contribute to equal opportunities across generations.

\*The oak branches symbolise strength and climate resilience. These are qualities that our forests will need in the future in the face of global warming.

### Verantwortung ARVE\*

Diese Äste stehen für die Vergangenheit, für unsere Wurzeln, unsere Werte und unsere Traditionen. Sie sollen an die Verantwortung erinnern, welche unsere Vorfahren für zukünftige Generationen übernommen haben. Graubünden profitiert mehr als jeder andere Kanton in der Schweiz von den Pioniertaten unserer Vorfahren.

\*Die Äste entstanden aus den bestehenden Arven, welche wir vor Baubeginn auf dem Areal entfernen mussten.

### Innovation FICHTE\*

Diese Äste stehen für die Gegenwart, für unsere Zusammenarbeit, für die Entwicklung von Innovationen und unser Streben nach Wohlstand und Glück. Sie sind zahlreich, weil die Gegenwart absolute Priorität hat. Nur sie liegt in unserer Hand, während Vergangenheit und Zukunft sich unserer direkten Einflussnahme entziehen.

\*Die Äste bestehen aus der Fichten-Holzernte, welche für die Realisierung des InnHub La Punt in unseren Wäldern geschlagen wurde.

### Wertschöpfung EICHE\*

Diese Äste stehen für die Zukunft, für eine nachhaltige Wertschöpfung und genutzte Chancen. Der Generationenbaum soll die Transformation zur Klima- und energieeffizienten Gesellschaft fördern und neue Modelle, die zur Chancengleichheit unter den Generationen beitragen, unterstützen.

\*Die Eichenäste stehen symbolisch für Stärke und Klimabeständigkeit. Eigenschaften, die unsere Wälder angesichts der Klimaerwärmung künftig brauchen.

## «Bös-ch da las generaziuns»

The UFFER Generations Tree combines three types of wood that symbolize our values – responsibility, innovation, and value creation.

